
令和元年 11月　20日（水）　14:00～15:00

鶴舞コミュニティセンター会議室

95% （参加者19名　/　回答18）

参加者ご自身について

性別

年齢

家族構成

鶴舞学区在宅療養講座　アンケート結果

日　時：

場　所：

アンケート回収率：

男, 3人, 18%

女, 14人, 82%

64歳以下, 

4人, 23%

65歳～74歳, 2

人, 12%

75歳以上, 11人, …

単身, 3人, 

17%

夫婦のみ, 6人, 

33%

親子, 6人, 

33%

3世代, 2人, 

11%

兄弟姉妹のみ, 

0人, 0%

その他, 1人, 

6%



Ｑ１　講演

Ｑ２　かかりつけ医はいますか

Ｑ３　（Ｑ２で、はいと答えた方）その先生は往診や訪問診療を行っていますか

Ｑ４　身近な方と将来（医療や介護など）について話し合っていますか

よく理解できた, 

6人, 37%

ある程度理解できた, 

10人, 63%

あまり理解できな

かった, 0人, 

0%

理解できなかった, 

0人, 0%

いる, 15人, 83%

いない, 3人, 17%

行っている, 4人, 

27%

行っていな…

知らない, 2人, 

13%

話し合っている, 8人, 

45%

話し合っていない, 6人, 

33%

今後話し合ってみたい, 4

人, 22%



Ｑ５　困ったときに相談できる人はいますか

Ｑ６　地域での活動をしていますか

講演会に関するど意見、ご要望等

親にも話を聞いておきたいと思います。 もちろん自分にも問いかけていきたいです。

・スライドの数字・文字が小さくて良く見えなかった。

・在宅療養は老人ばかりの時には負担がかかると思うので考えてしまいます。

・在宅医療に希望が持つことが出来ました。ありがとうございます。

・大変参考になりました。ありがとうございました。

・名古屋市の在宅医療の取り組みについて地域の方々に知ってもらう機会があってよかったです。センターではなく近所の医院で

相談できると安心できると思いました。西脇先生の講演会では実際の訪問診療の様子をきくことができてわかりやすかったです。先

生がどのように地域医療に関わっているかがわかって興味深かったです。

・死因の第3位に老衰があがっていることを初めて知りました。寿命が延びているのが理由ということで、最期をどこで迎えたいか、

いる, 13人, 72%

いない, 5人, 28%

はい, 7人, 41%

いいえ, 10人, 59%


